

Vergèze Espace a accueilli près d'une centaine d'artistes et créateurs

il y a 12 jours

0

MIDI LIBRE



Louis BONIFASSI – Photographe auteur



Recommander

Partager

Soyez le premier de vos amis à recommander ça.



TWITTER

G+1

0

Le vernissage du salon des artistes et créateurs installé dans le cadre de Vergèze-Espace le week-end des samedi 8 et dimanche 9 avril a eu lieu vendredi 7 avril, à 18 h 30.

Après avoir fait la visite des **plus de 90 stands** installés et complimentés les exposants pour la qualité de leurs créations mais aussi pour leur excellente mise en valeur dont témoigne le soin apporté à la décoration et à l'installation de chaque stand, **René Balana**, maire de Vergèze, a, dans son allocution d'ouverture officielle, rappelé les origines de cette manifestation qui remonte à **plus de 25 ans**, qui, au départ, réunissait une dizaine d'artistes et créateurs locaux et qui, au fil des années, a grandi jusqu'à dépasser souvent la centaine d'exposants venus de toute la région.

Des exposants triés sur le volet parmi de très nombreux candidats afin d'offrir aux visiteurs une vision très large et très varié de l'art et de l'artisanat en général car "ce qui fait la richesse de ce salon, c'est la diversité qui vient s'ajouter à la qualité!". Ainsi les visiteurs nombreux chaque année découvriront sur les lieux des sculpteurs, des peintres, de nombreuses créatrices de bijoux, des ébénistes, des photographes, des créateurs dans le domaine du vêtement et de la création textile, de la maroquinerie, de la poterie et de la céramique, de la ferronnerie d'art... mais aussi dans le domaine de la littérature et du monde de l'édition, de la reliure et des dorures d'art...